



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Deuxième édition du Salon MINT Vaud

Plus d'activités et plus de stands pour les élèves et les familles

Unique en son genre en Suisse romande, le Salon MINT Vaud ouvre ses portes ce lundi 24 février à Ecublens pour sa deuxième édition. Durant une semaine, des milliers d'enfants pourront expérimenter, apprendre et s'amuser à travers différents stands et activités. L'événement est organisé par le Département de l'enseignement et de la formation professionnelle, en partenariat avec l'EPFL et la Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie. L'objectif est d'éveiller l'intérêt des 8-12 ans pour les MINT, soit les mathématiques, l'informatique, les sciences de la nature et la technique. La santé et la durabilité occupent aussi une place de choix cette année.

La deuxième édition du Salon MINT Vaud démarre ce lundi 24 février 2025. Jusqu'au 2 mars, des centaines de classes et de familles sont attendues au SwissTech Convention Center à Ecublens. La manifestation s'adresse aux 8-12 ans. Elle vise à mettre en lumière de façon très concrète les mathématiques, l'informatique, les sciences de la nature et la technique (MINT).

Différentes activités sont proposées pour que les enfants puissent découvrir des formations et des métiers variés en lien avec l'ingénierie, la recherche ou la technique au sens large. Cette diversité est reflétée par les exposants qui vont des Transports publics lausannois à Google en passant par l'Université de Lausanne et l'École technique de la vallée de Joux. Partenaire du salon, l'EPFL est également présente avec un stand qui présente de nouvelles expériences scientifiques interactives ainsi que son exposition sur les femmes scientifiques lauréates du prix Nobel.

Plus de place pour la santé et la durabilité

Cette année, une place de choix est aussi réservée aux thèmes de la durabilité et de la santé. Résultat: le nombre d'activités augmente d'un quart par rapport à l'édition 2024. Comme l'an dernier, la semaine est réservée aux classes. Les familles sont les bienvenues le mercredi après-midi ainsi que le week-end. L'entrée est gratuite et

l'inscription conseillée. Les détails sont à retrouver sur le site de la manifestation mint-vaud.ch.

Organisée pour la première fois en 2024 et inédite en Suisse romande, cette manifestation poursuit un double objectif. D'un côté, il s'agit de lutter contre le manque de main-d'œuvre que connaissent les branches techniques. De l'autre, il s'agit d'éveiller l'intérêt des élèves pour des domaines qui leur sont moins familiers, afin de les aider à choisir une voie professionnelle ou académique à la fin de leur scolarité obligatoire. Largement sous-représentées dans ces secteurs d'activité, les filles sont particulièrement ciblées.

Ces deux aspects, soit la lutte contre les pénuries et l'amélioration de l'orientation des jeunes, font partie des priorités du Conseil d'État pour la législature en cours. Le Département de l'enseignement et de la formation professionnelle s'engage fortement dans ces thématiques, aux côtés du Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine ainsi que du Département de la santé et de l'action sociale, notamment.

Au moment de sa création, le Salon MINT Vaud devait se tenir tous les deux ans. Le succès de la première édition, qui a attiré plus de 12'500 personnes, a incité le département de la formation à revoir ses ambitions à la hausse. Des ambitions immédiatement suivies par l'EPFL et la Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie qui soutiennent le projet depuis ses débuts. Les partenaires se sont également engagés pour deux éditions supplémentaires en 2026 et 2027.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 24 février 2025

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEF, Frédéric Borloz, conseiller d'Etat, [021 316 65 00](tel:0213166500)

Edouard Bugnion, vice-président pour l'innovation et l'impact, EPFL - École polytechnique fédérale de Lausanne, [021 693 21 49](tel:0216932149)

Philippe Miauton, directeur, CVCI - Chambre vaudoise de commerce et d'industrie, [079 277 68 41](tel:0792776841)

LIEN(S)

[Site du Salon MINT 2025](https://mint-vaud.ch)

TÉLÉCHARGEMENT(S)